

17 mar 2017 -14:10

Résultats de la campagne "Take back the internet" + Cyber Security Challenge

Les Belges sont de plus en plus nombreux à vouloir s'armer contre la cybercriminalité.

C'est ce que conclut le Centre pour la Cybersécurité Belgique (CCB) des résultats de sa campagne de sensibilisation "Take back the internet", menée en octobre 2016. Par l'intermédiaire du site Internet "safeonweb.be", le CCB fournit au grand public des trucs et astuces pour surfer sur la toile de façon plus sécurisée et pour ne pas tomber dans les pièges tendus par les cybercriminels.

Le lancement de "Cybersimple.be" mercredi dernier a par ailleurs révélé que le Belge recherche davantage de protection en ligne. Cybersimple.be est une initiative de Google et de Test-Achats, soutenue par le CCB. Selon leur étude, pas moins de 65 % des Belges ne savent pas comment se protéger en ligne. "Notre travail ne s'arrête pas ici", affirme Miguel De Bruycker, le directeur du CCB. "Cette année encore, nous allons lancer une campagne en octobre à l'occasion du mois de la Cybersécurité, afin de sensibiliser la population aux dangers d'Internet."

La campagne précédente a remporté un succès modeste mais indéniable, estime le CCB. Pas moins d'un million et demi de personnes ont visité "safeonweb.be" en l'espace de quelques mois seulement. Pour 88 % d'entre elles, c'était la première visite. Plus de 200 000 de ces visiteurs ont rempli l'autotest en ligne, qui révèle les risques auxquels leur comportement les expose. Par ailleurs, le nombre de scans antivirus automatiques a connu une augmentation de 14 %, principalement sur les ordinateurs portables et fixes professionnels.

Cybersoldats

"Pour mener une bataille, vous avez besoin de cybersoldats. Or, nous constatons depuis plusieurs années déjà un manque cruel d'experts en cybersécurité", continue monsieur De Bruycker. C'est pourquoi le CCB soutient le défi annuel "Cyber Security Challenge", une initiative visant à attirer les jeunes à travailler dans le secteur. Cette année, ce sont 349 étudiants issus de plusieurs hautes écoles et universités des quatre coins de la Belgique qui se sont affrontés. Dix équipes sont aujourd'hui toujours en lice pour la victoire finale dans ce qui est un véritable concours de piratage. Une nouvelle génération de cyberexperts se profile à l'horizon.

Pour plus d'informations, consultez le site Internet www.cybersecuritychallenge.be/.

À propos du Centre pour la Cybersécurité Belgique

Le Centre pour la Cybersécurité Belgique (CCB) est le centre national pour la cybersécurité en Belgique. Le CCB a pour objectif de superviser, coordonner et veiller à l'application de la stratégie belge en matière de cybersécurité. L'optimisation de l'échange d'informations permettra d'offrir une protection adéquate à la population, aux entreprises, aux autorités et aux secteurs vitaux.

www.ccb.belgium.be

Centre pour la Cybersécurité Belgique
Rue de la Loi 16
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.ccb.belgium.be>

Andries Bomans
Responsable communication
+32 471 66 00 06
andries.bomans@ccb.belgium.be

Katrien - momenteel in verlof Eggers -
momenteel in verlof
Responsable communication
+32 485 76 53 36
katrien.eggens@cert.be